

# 大五建設社内報

平成30年7月10日発行

～第50号～

編集:都丸貴志

## <網戸フェア>

7月7日に網戸フェアを行いました。今年も例年と同じく、募集開始の翌日朝には応募枚数に達しました。毎年大盛況です。当日は雨も降らず、快適に網戸の張り替えができたのではないかでしょうか。今年は小林清孝さんに手伝っていただきました。また、社員では3名が初めて網戸フェアを経験しました。やり方を変えたことや、段取り良く網戸の張り替えが出来たことで15時前には終了することが出来ました。今年の反省点を踏まえて、来年行う際には更により良いイベントにしましょう！



## <消防団の旅行>

諏訪係長の所属している消防団では、6月30日～7月1日に千葉(初日に鋸山、2日目は犬吠埼)へ旅行したとのことです。行き先は新入団員の希望で決めているようです。今までの旅行と違って、今回は旅行会社に依頼せず、団員で手配をしたことです。バスもレンタカーにし、運転は諏訪係長が行ったとのことでした。結果としては、ツアーよりは動きやすく楽しめたようです。ただ、トラブルもあったようです。初日のお昼に寄ったお店で、店員が他の団体メンバーと勘違いをし、コース料理を提供してしまったとのことです。結構な量のお酒とコース料理以外も注文をしていたので、コース料金は無料にしていただたいようです。

諏訪係長は、犬吠埼の景色が素晴らしく、とても良かったようです。(右の写真は、海ほたるで集合写真を撮りました)



## ◎家族紹介

### 〈市川さん〉



写真は17年前です。ご両親と市川さん、お母さんの友達と一緒にディズニーランドへ行った際に撮ったようです。

市川さんは、ご両親と3人家族です。とても仲が良いそうです。夕飯の時に1~2時間はその日の出来事やテレビの内容について話しているとのことです。たまには冗談を言い合って、ふざけ合うこともあるようです。市川さんは、たまにお父さんと腕相撲をするようです。市川さんは高校時代にハンドボール部で鍛えていたこともあり、お父さんに腕相撲で勝てたようですが、最近はなかなか勝てないとのことです。小学校3年生くらいまでは、キャンプやさくらんぼ狩り、いちご狩りなどに出掛けることが多かったです。しかし、クラブや部活が始まってからは、なかなか家族で出掛けられなかつたみたいです。

お母さんの料理で好きなのはハンバーグでとても美味しいようです。味噌汁も味が絶妙で好きみたいです。

市川さんは、長野県などへ1人でドライブしながら出掛けることもあるようですが、その際は家族にお土産を買うそうです。両親はとても喜んでくれることです。

### 〈須藤さん〉



写真は左から妹さん、お婆さん、お父さん、お爺さん、市川さん、お姉さん

お爺さん、お父さん、お母さん、お姉さん、妹さんの6人家族です。写真は、昨年富士山へ行った時のものです。家族全員が元気なうちに行きたいと思っていたようです。前日は箱根で1泊し、翌日富士山の5合目へ行きました。お爺さんの体調を考慮し、登山はしなかったのですが、景色は良かったようです。家族とは年に1回は旅行するそうで、一昨年は成田山へ行き、うなぎを食べたようです。また、家族の誕生日には外食するのが習慣だそうです。最近は家族4人がお酒を飲むので、外食代が馬鹿にならないみたいです。ただ、お父さんのこだわりで、忙しくても、外食は継続するように努めているようです。兄弟3人はとても仲が良いそうです。

須藤さんのお父さんとお爺さんは鳶の仕事をやっていて、たまに熱く語ってくれるみたいです。2人で仕事を行っていますが、手際と段取りが良いようで、5~6人分の仕事を2人で行ってしまうようです。お爺さんは、創業以来営業をしたことがないようですが、仕事が途切れたことがないのが自慢なようです。そんな2人を須藤さんは誇りに思っていて、尊敬しているとのことです。

### 〈新規就職者を励ます会〉

7月4日にホテルアミューズ富岡で新規就職者を励ます会が行われました。そこで、市川さんが新入社員を代表して謝辞を述べました。会社では一昨年の津金さん以来のことです。その後、新入社員全員でマナー研修を受けました。



### 〈交通安全講話〉

6月15日に交通安全講話をしました。今回は今までと違い、1時間の講話でしたが、とても興味深く聞けたかと思います。交通事故を起こさないことが大切です。万が一、事故を起こしてしまった際は必ず警察署に連絡するなど、適切な対処が大事ですね。



### 〈野球部〉

ネーションズは6月25日に試合を行いました。大五からは宮本さんが参加(四季からは佐藤係長と小菅さん)しました。試合は初回に5点をあげる猛攻をあげたものの、失点を重ね6対10で敗れてしまったようです。宮本さんは代打で出場しましたが、ヒットを打つことはできませんでした。7月3日も宮本さんが参加(四季からは小菅さん)しました。試合は一方的な展開となり、6回終了で14対1の惨敗でした。この試合も宮本さんはヒットを打てませんでした。次回は7月30日19時(場所は未定)より試合となります。